
 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

31.05.2012                      № 431 

 

 

Об утверждении 

результатов публичных слушаний по проекту  

отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования 

«Город Таганрог» 

за 2011 год 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением 

Городской Думы от 29.09.2005 №117 «Об утверждении Положения «О порядке проведения 

публичных слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 26.04.2012 № 419 

«Об утверждении проекта Решения Городской Думы «Об утверждении отчета об 

исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2011 год» и 

вынесении его на публичные слушания», Городская Дума 

 

 

РЕШИЛА:  

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении 

бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2011 год (приложение). 

2. Администрации города Таганрога (Прасолов В.А.) рассмотреть поступившие 

от жителей предложения, не связанные с проектом отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования «Город Таганрог» за 2011 год, проработать возможность их 

решения и проинформировать граждан о принятых мерах. 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит 

официальному опубликованию.  

4. Мэру города (Прасолов В.А.) обеспечить официальное опубликование 

настоящего Решения. 

5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы города Таганрога Стефанова Ю.В. 

 

 

Председатель Городской Думы 

города Таганрога        Ю. Стефанов 
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Приложение 

к Решению Городской Думы 

от 31.05.2012 № 431 

 

Результаты публичных слушаний 

по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2011 год»  

 

Предложения и замечания внесены: 

№  

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого решения, ссылка на закон 

 

1) Пономарев А.В. – председатель ТГОО «Комитет народного контроля»: 

 

1 В разделе по исполнению программы 

по развитию физкультуры и спорта 

говорится о том, что существовала 

муниципальная программа, которая была 

отменена Городской Думой в конце 2011 

года. Однако 24 млн. руб. из нее было 

освоено. Кто-либо отчитывался по 

исполнению данной программы? И не 

вошли ли в 24 млн. руб. те 10 млн. руб., 

которые планировалось направить на 

приобретение оборудования для 

Физкультурно-оздоровительного комплекса 

№ 1 в районе Парка 300-летия Таганрога?  

10 млн. руб. были предусмотрены в 2011 

году, но ничего, кроме кучи земли на месте 

ФОК нет.  

 

дать 

разъяснения 

 

 

 

В соответствии со статьями 179 и 179.3 Бюджетного кодекса 

Российской Федерации полномочия по разработке, утверждению и 

реализации долгосрочных целевых программ и ведомственных целевых 

программ, реализуемых за счет средств местного бюджета, отнесены к 

ведению исполнительно-распорядительных органов местной администрации 

- Администрации г. Таганрога. 

В соответствии с Постановлением Администрации г. Таганрога от 

20.08.2009 №3789 «О городских долгосрочных целевых программах и 

ведомственных целевых программах» с 2010 года в нашем городе 

реализуется долгосрочная целевая программа развития физической культуры 

и спорта на 2010-2014гг. «Спорт для всех» (Постановление Администрации 

города Таганрога от 02.11.2009 № 5297). 

В рамках реализации данной программы на развитие физической 

культуры и спорта в 2011 году направлены средства в сумме  

56 368,7 тыс. рублей. Отчет о данной программе утвержден Постановлением 

Администрации города от 28.03.2012 № 1135 « Об утверждении отчета о 

ходе работ в 2011 году по долгосрочной целевой программе развития 

физической культуры и спорта в городе Таганроге на 2010-2014 гг. «Спорт 

для всех». Опубликован в бюллетене «Официальный вестник Таганрога» от 

25.04.2012 № 11. Средства на приобретение оборудования по Парку 300-

летия не предусмотрены данной программой. 

В бюджете города на 2011 год на строительство Физкультурно–
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оздоровительного комплекса было предусмотрено 10,0 млн.руб. Однако, 

ПСД на строительство объекта получила отрицательное заключение 

гос.экспертизы. Заказчиком (УКС г.Таганрога) была проведена работа по 

устранению замечаний гос.экспертизы, и ПСД была повторно сдана для 

прохождения гос.экспертизы. В январе 2012 года ПСД получила 

положительное заключение гос.экспертизы №61-1-3-07-99-11 от 27.12.2011, 

согласно которому стоимость строительства объекта в ценах 4-го квартала 

2011 года составила 108,83 млн.руб. Данные расходы будут учитываться 

Заказчиком при формировании долгосрочных целевых программ и 

планировании бюджета на будущие периоды. 

2 У нас программа переселения из 

аварийного жилья в 2011 году реализована 

примерно наполовину, не освоено осталось 

100 млн. руб. Вопрос в другом. На приеме 

была дочь женщины, которой взамен 

аварийной квартиры предоставили квартиру 

на 9 этаже в новостройке с неработающим 

лифтом. Этой женщине 90 лет, дочери – 70. 

Кто-нибудь из специалистов контролирует 

эти вопросы?  

принять к 

сведению  

 

Направить письменное обращение первому заместителю Главы 

Администрации города Таганрога (Деменев О.Н.) для рассмотрения 

обращения и подготовки ответа. 

 

2) Сулин Александр Александрович – житель города:  

 

3 23 ноября 2011 года проводились 

публичные слушания в библиотеке по  

ул. Греческая, в то же время 23 ноября были 

публичные слушания на ул. Петровская. 

Объясните, пожалуйста. 

дать 

разъяснения 

 

23 ноября 2011 года проходили публичные слушания по проекту 

бюджета муниципального образования «Город Таганрог» на 2012 – 2014 

годы, в конференц-зале Центральной городской публичной библиотеки им. 

А.П. Чехова по адресу ул. Греческая, 105. 

В дальнейшем назначение публичных слушаний не будет происходить 

на одну дату. 

4 Беседовский С.Г. писал одно, а 

говорил мне другое. Всем моим 

родственникам оказывалась очень плохая 

медицинская помощь, врачи только брали 

деньги. 

принять к 

сведению  

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по социальным вопросам (Радомская М.В.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

5 Мой отец – участник Великой 

Отечественной войны, пошел на фронт 

добровольцем, отвоевал 8 лет, а на 

дать 

разъяснения 

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 
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Николаевском кладбище ему выделили 

участок у посадки. Я просил директора 

кладбища, но он сказал, что места 

участников войны попросили начальники. 

Аллея 20, захоронение 37409.  

 

6 Хорошая новость – о приобретении 5 

новых вагонов трамваев. Почему только 5? 

Давайте все вместе собирать деньги, чтобы 

было нормальное движение. Хотелось 

сказать, что новый Мэр очень 

боеспособный, наш выпускник.  

принять к 

сведению  

В соответствии с Распоряжением Правительства Ростовской области от 

26.03.2012 №90 городу Таганрогу выделены средства из резервного фонда 

Правительства Ростовской области в размере 75,0 млн.руб. на приобретение 

5 единиц подвижного состава трамваев. 

 

7 У нас производили ремонт домов 74 

«А» и «Б» по ул. Чехова, делали видимость 

халтурного ремонта в наших дворах. 

Давайте создадим комиссию и посмотрим, 

что сделано. Жильцы возмущаются, мы 

видели, как воровался стройматериал, 

почему это никому не нужно? Почему у нас 

торгуют территориями? Ставят автомобили? 

Спать невозможно.  

принять к 

сведению  

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

8 Полиция нарушает правила, на 

газонах ставит автомобили от кинотеатра 

«Октябрь» до бывшего Казачьего рынка. 

Почему такие нарушения? 

 

принять к 

сведению  

Направить письменное обращение первому заместителю Главы 

Администрации города Таганрога (Деменев О.Н.) для принятия мер и 

подготовки ответа жителю города.  

Финансовому управлению г.Таганрога (Лях Т.И.) направить письменное 

обращение начальнику Управления министерства внутренних дел Российской 

Федерации по г. Таганрогу.  

9 У нас в квартирах холодно, 

управляющая компания надуманная, чем 

они занимаются? Я живу по адресу:  

пер. Итальянский, 37, кв. 51. 

дать 

разъяснения 

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

10 По казачеству устраиваются игры. 

Какие они казаки? Реестр – это список. Там 

нет казаков. Зачем они нужны? Зачем мы их 

кормим? У церкви они по 5 тыс. получают 

за дежурство. 

 

дать 

разъяснения 

 

Основной целью деятельности Всевеликого войска Донского является 

военно-патриотическое воспитание подрастающего поколения и подготовка 

его к защите границ Отечества.  В городе создан и работает казачий отряд 

быстрого реагирования (КОБР) и православный военно-патриотический клуб 

"Пересвет". Деятельность отряда и клуба направлена на подготовку 

молодежи к службе в армии, более половины выпускников клуба связали 

свою жизнь с Вооруженными силами России. Спортивные секции, 
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возрождающие традиционные казачьи единоборства, как показывает 

практика, имеют большой потенциал для развития. Военно-спортивные и 

конные мероприятия помогают физически развиваться и подготавливаться 

молодым людям к службе в армии. 

В соответствии  с Областным законом от 29.09.1999 №47-ЗС «О 

казачьих дружинах в Ростовской области» заключен договор между 

Администрацией г.Таганрога и Войсковым казачьим обществом «Всевеликое 

войско Донское» от 27.04.2011 №53/1 об участии членов казачьего общества 

в составе казачьих дружин под руководством органов внутренних дел в 

специальных операциях. Расходы составили 3,3 млн. рублей или 100% к 

плану года. 

Постановлением Администрации города Таганрога от 19.11.2010 

№5187 утверждена Долгосрочная целевая программа «Поддержка казачества 

города Таганрога на 2011-2013гг.», в рамках исполнения которой 

проводились следующие мероприятия: организовывались военно-полевые 

сборы для подготовки призывников к службе в Армии, казаки Таганрогского 

казачьего округа принимали участие в международных казачьих играх в 

Крыму, участвовали в мероприятиях, посвященных знаменательным датам и 

историческим казачьим праздникам, изготавливалась форма для казаков 

добровольной дружины. Расходы составили 248,4 тыс.руб. 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога – управляющему делами (Забежайло А.Б.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

4) Бездомов Игорь Леонидович – председатель Совета старших домов: 

 

11 В докладе прозвучала информация о 

том, что бюджетные средства на 

капитальный ремонт многоквартирных 

домов использованы в полном объеме. У 

меня на этот счет большие сомнения. И 

хотелось бы обратить внимание на 

эффективность расходования этих средств. 

Я как уполномоченный представитель 

своего дома и как председатель совета 

старших домов знаю о том, что ремонты в 

большинстве домов проводились с низким 

дать 

разъяснения 

 

В рамках Долгосрочной целевой программы «Капитальный ремонт 

многоквартирных домов и создание условий для управления 

многоквартирными домами на территории города Таганрога на 2011-2013 

годы», утвержденной постановлением Администрации города Таганрога от 

10.11.2010 № 4917, в 2011 году был выполнен капитальный ремонт в 105-ти 

многоквартирных домах на общую сумму 342 098,4 тыс. руб. 

Финансирование расходов осуществлялось за счет следующих источников: 

областной бюджет – 229 759,3 тыс. руб.; местный бюджет – 97 337,7 тыс. 

руб.; средства собственников жилых помещений – 15 001,4 тыс. руб. 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 
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качеством, не в полном объеме и при 

наличии приписок. Мое предложение: 

контрольному органу Городской Думы 

совместно с Администрацией организовать 

проверку качества, объемов и в целом 

эффективности использования денежных 

средств на капитальный ремонт 

многоквартирных домов, создать 

аудиторскую группу и провести 

выборочную проверку.  

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

5) Борисенко Владимир Ильич – житель города: 

 

12 В бюджете есть статья, 

предусматривающая выделение средств на 

оплату проезда льготным категориям 

граждан. На маршрутках никаких льгот 

гражданам не предоставляется.  

дать 

разъяснения 

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

13 Когда жители Военного городка будут 

полноправными горожанами? В ремонте 

домов на нас внимания не обращают.  

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

6) Железняк Светлана Васильевна – житель города: 

 

14 Я буду говорить о благоустройстве 

города. Уважаемые депутаты! Внешний вид 

города – это результат и Вашей работы, и 

отношение жителей к своему городу. В 

газете «Таганрогская правда» напечатана 

информация о том, сколько денег будет 

затрачено на асфальтирование дорог. 

Деньги, конечно, большие, но наблюдая за 

теми, кто дороги ремонтирует, хочется 

плакать – это полнейшее безобразие. Кто 

выигрывает тендер, и кто за этим следит? 

Бордюры устанавливаются кое-как, на 

следующий день они просто лежат,особенно 

дать 

разъяснения 

 

На 2012 год по капитальному, текущему ремонту и содержанию дорог 

в бюджете города предусмотрены средства в объеме 334 116,2 тыс. руб., в 

том числе: 

 160 207,9 тыс. руб. на капитальный ремонт, включая разработку 

проектно-сметной документации внутригородских, внутрипоселковых 

автомобильных дорог и тротуаров (в том числе из областного бюджета  

115 990,5 тыс. руб., за счет местного бюджета – 44 217,4 тыс. руб.); 

 101 900,7 тыс. руб. капитальный ремонт и ремонт дворовых 

территорий многоквартирных домов, проездов к дворовым территориям 

многоквартирных домов населенных пунктов (в том числе из областного 

бюджета 73 776,1 тыс. руб., за счет местного бюджета – 28 124,6 тыс. руб.); 
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бордюры, которые установлены на повороте 

дороги. И хочется, чтобы за расходованием 

этих миллионов следили, а тендер 

выигрывал не тот, кто пообещает сделать 

дешевле.  

 

 72 007,6 тыс. руб. на текущий ремонт и содержание дорог (в том 

числе из областного бюджета 68 668,2 тыс. руб., за счет местного бюджета – 

3339,4 тыс. руб.). 

По разделу «Жилищно-коммунальное хозяйства» на расходы по 

благоустройству городских территорий запланированы бюджетные 

ассигнования в сумме 102 162,0 тыс. руб., в том числе: 

 27 759,5 тыс. руб. на содержание зеленых насаждений (санитарная 

обрезка; удаление сухостойных деревьев; вывоз веток; посадка и полив 

газонов, цветов, кустарников, деревьев; декоративное ландшафтное 

озеленение, покос травы); 

 22 139,0 тыс. руб. на уборку мест общего пользования; 

 7 368,7 тыс. руб. на содержание и текущий ремонт сетей уличного 

освещения); 

 35 000,0 тыс. руб. на оплату электроэнергии, потребляемой сетями 

уличного освещения; 

 4 824,8 тыс. руб. на прочие расходы по благоустройству; 

 5 070,0 тыс. руб. на содержание городских кладбищ. 

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

15 Когда будут производить уборку не 

только центральных улиц, но и 

второстепенных?  В спальных районах 

живут таганрожцы, которые работают, 

учатся, содержат город. Но мы видим 

неубранные улицы, на них нет денег. Я 

живу на ул. Черняховского, раньше ее 

убирали, сейчас нет. По ул. Воскова, когда-

то ее убирали, но почему-то только от ул. С. 

Лазо до  

ул. Дзержинского, а через дорогу по пути к 

школе № 22 уже улица не убирается. Еще не 

понятно, почему по ул. Дзержинского одна 

сторона клумбы убирается «Южным 

дать 

разъяснения 

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 
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городом», вторая – дворником, а две 

стороны – не убирается, так как это 

муниципальная территория.  

16 

 

Планируется ли приобрести технику 

для уборки тротуаров? Не только машины 

хотят ездить по чистой дороге, но и жители 

также хотят ходить по чистым тротуарам. 

Еще большая проблема тротуаров – метр 

убирается, а десять не убирается, говорят:  

«Это не мое».  Прошу посмотреть тротуар 

от дома 173 к детскому садику, где был 

избирательный участок – дорожка сделана, 

но ее никто никогда не убирал, она никому 

не принадлежит, бордюры там уже упали.  

 

дать 

разъяснения 

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

17 Порядок на контейнерных площадках. 

Долго ли они будут оставаться городскими 

помойками? Кому сейчас принадлежат 

контейнерные площадки? Я предлагаю дать 

им порядковые номера, чтобы жители могли 

позвонить и спросить, почему в таком 

состоянии площадка. Компании 

отказываются убирать, в таком случае у них 

не брать мусор.  

принять к 

сведению  

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

18 Часто мне приходится ходить по 

пешеходному переходу под Бакинским 

мостом. Он в ужасном состоянии. Не 

побелено, стены исписаны, почему не 

убирается? В Северном территориальном 

управлении мне отвечают: «Ладно, мы 

попросим «Южный город» убрать». Что это 

такое? Обочина Бакинского моста – это 

свалка, сейчас там убрали кое-как, но так 

быть не должно.  

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

19 Кто контролирует латочный ремонт 

дорог? Латку поставили, не облив смолой 

дорогу, машина проехала, и весь асфальт 

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 
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поехал за колесами. А деньги ушли. Часто 

старый асфальт рабочие бросают просто на 

газоны. Кто контролирует эту работу? И 

прошу не делать такие высокие бордюры, 

летом – это свалка, а зимой – корыто, люди 

вынуждены их обходить.  

 

20 Ливневки в городе – большая 

проблема, это сборники мусора. Прошу Вас 

приехать на ул. Москатова, 5, посмотреть на 

состояние ливневки. Кто хозяин? Такая же 

ситуация и в районе конечной остановки 

трамвая № 2.  

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

21 Чтобы город стал привлекательным 

для туристов, нужно еще много работать. 

Сколько раз поднимался вопрос о 

санитарном состоянии лесополосы в районе 

Нового вокзала? К сожалению, прошлая 

администрация так и не нашла общий язык с 

представителями железной дороги, ничего 

не убирается. После прихода И.В. 

Голубевой в институт один раз 

организовали субботник, но на этом все и 

закончилось. Ходят тысячи студентов, 

абитуриентов – и вот лицо нашего города. 

Можно найти выход? 

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

22 Предлагаю больше прав дать 

теруправлениям. Теруправления – это 

трудная работа, им нужно дать дворников и 

не смотреть, чья территория, а убирать ее. 

Часто на вопрос дворнику «южного города» 

о том, почему не убирается территория, он 

отвечает, что это муниципальная 

территория. А что, муниципальную убирать 

не нужно? Нужно не метры убирать, а 

территорию. Остановочные площадки – 

скамьи покрашены, а сама остановка не 

помыта после зимы, пыль, грязь. Например, 

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 
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по пер. Смирновский установили новую 

остановочную площадку, но она пыльная. У 

людей в оранжевых жилетах работа очень 

трудная. Не планируется ли как-то 

механизировать их труд? Повысить 

зарплату? В некоторых местах стоит 

изменить график работы. Район 

Центрального рынка. Летом светло до 9 

часов вечера. Но какой там пейзаж? Нужно 

убирать в две смены, чтобы это безобразие 

не стояло до самого утра. Убираются одни и 

те же территории, но люди ходят везде. 

Пора уже повысить зарплату уборщикам.  

23 Планируется ли определить хозяина 

детских игровых площадок и спортивных 

площадок? За стадионами никто не следит, 

детские площадки никому не нужны, 

безопасность их никто не проверяет. Два 

года назад я предлагала С.Г. Беседовскому 

перед летним сезоном проведем акцию 

«Лето без травм» с привлечением 

инспекторов теруправлений, 

представителей общественности, которые 

соберут информацию о неисправностях на 

этих площадках, которые могут привести к 

травмам. Неужели дешевле лечить или 

сделать ребенка инвалидом, чем 

отремонтировать площадки? У нас детская 

площадка (дома 171/3, 171/4, 171/5 по  

ул. Дзержинского) – на одной половине 

площадки «Южный город» косит траву, а на 

другой – нет, говоря, что это не их 

территория.  

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

24 Еще один больной вопрос – гаражи, 

которые стали скопищем мусора. Каждый 

гараж имеет своего хозяина.  

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 
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25 Меня еще волнует вопрос: что делать 

в ситуации, когда арендатор 1-го этажа в 

многоквартирном доме уходит. Кто должен 

убирать мусор возле этого здания, 

освобождать мусорные баки? Получается, 

что брать аренду есть хозяин, а убирать 

территорию при отсутствии арендатора 

некому.  

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

26 Предлагаю на одном из баннеров 

разместить призыв к горожанам любить 

город, уважать труд дворников, беречь 

природу. Кроме того, в городе есть 

техникумы и училища, в которых обучают 

дизайнеров. В то же время нет единообразия 

оформления клумб, например, по  

ул. Дзержинского. Нужно направить 

процесс в определенное русло, можно 

провести конкурс среди молодежи по этой 

теме.  

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

 

7) Иванова Светлана Николаевна – житель города: 

 

27 Вопрос по установке газовых 

счетчиков. Говорят, что всем нужно 

устанавливать счетчики. А как люди, 

которые живут в частных домах и получают 

по  

8 тыс. руб. пенсии, могут это сделать, когда 

установка счетчика – это новый проект, 

выполнение еще ряда работ, в сумме 

выходит 17-18 тыс. руб. Хотелось бы знать, 

как может человек при пенсии 8 тыс. руб. 

установить новый счетчик? 

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

 

28 У нас переулки жители убирают сами. 

Мусор забирает машина. После уборки 

выставить мусор на улицу нельзя, нужно 

дежурить, чтобы собаки не разгребали. 

принять к 

сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по вопросам городского хозяйства (Моисеенко В.С.) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 
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Какие-то меры должны приниматься к 

этому? Собак выгуливают прямо на газонах. 

Линейный пер., 4А.  

 

Всего на публичных слушаниях выступили 6 жителей города. В ходе публичных слушаний поступило 28 предложений. 

Всего в таблице представлено 28 предложений, из них рекомендовано дать разъяснения по 10 предложениям, принять к сведению 18 

предложений. 


